



BAJO RESERVA..

Y siguen los pleitos entre morenistas

● Nos cuentan que no sirvió de mucho el regaño de **Luisa María Alcade**, presidenta nacional de Morena, a los diputados federales de su partido para dejar los pleitos y choques en medios de comunicación. El diputado tlaxcalteca **Raymundo Vázquez Conchas**, de plano, organizó una conferencia de prensa para denunciar, y pedir la renuncia, de la dirigente estatal de Morena en Tlaxcala, **Marcela González**, por promover a su esposo como candidato a la gubernatura.

Una vez más, nos hacen notar, los morenistas no requieren de la oposición para que los ataque e intente destruirlos, para esta tarea se bastan y se sobran solos.



Raymundo
Vázquez

Durazo siente pasos en la azotea

● El que se nota que ya devoró el libro del exconsejero jurídico de la Presidencia, **Julio Scherer**, es el gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, quien hizo público que le exigió a Scherer aclarar que él nunca recibió fondos ilícitos para su campaña. Sin embargo, en el libro nunca se menciona a don Alfonso. "Si bien en su libro no se me menciona de manera directa, si se alude a 'Sonora', y esa generalización imprecisa conlleva el riesgo de que se me atribuyan hechos que jamás ocurrieron", escribió Durazo en sus redes sociales.

¿Será que don Alfonso, que tantas veces ha sido mencionado en versiones periodísticas como un personaje del cual sospecha el gobierno de Estados Unidos por presuntos nexos criminales, está sintiendo pasos en la azotea, y aunque no se le mencione, sale a defenderse?



Alfonso
Durazo

Las cuentas de Adán Augusto en el Senado

● La próxima semana el nuevo presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, **Ignacio Mier**, recibirá el informe sobre el programa de auditorías a la cuestionada gestión de su antecesor **Adán Augusto López**. El también coordinador de la bancada de Morena en el

Senado espera tener sobre su escritorio el documento relacionado en particular con las auditorías correspondientes al ejercicio 2025. Don Ignacio se comprometió a dar a conocer los resultados de esas auditorías y las observaciones que tenga la Contraloría Interna del Senado. También ofreció transparentar los gastos y compartir esa información tanto en el portal del Senado como en la Plataforma Nacional de Transparencia, todo eso suena excelente, pero senadores de oposición, y uno que otro de su bancada, están seguros de que no se tocará a don Adán, y a nadie de su equipo. Mier, nos dicen, no morderá la mano de quien le dio la presidencia de la Jucopo.

Arranca la carrera por la Auditoría Superior

● Hoy, el auditor superior, **David Colmenares**, presentará el último informe de la Cuenta Pública 2024. Con este acto arranca el proceso para renovar su cargo, pues esta mañana la Cámara de Diputados deberá emitir la convocatoria para buscar a su sucesor. Colmenares tiene la oportunidad de buscar una reelección y es de todos sabido que buscará quedarse otros ocho años en el cargo. Las reacciones negativas entre la sociedad civil y organizaciones no se han hecho esperar, y se señala que la gestión de don David ha destacado más por la opacidad y el amiguismo que por denuncias interpuestas y dinero recuperado. Además, hay diputados del propio bloque oficial que no quieren que Colmenares repita en el puesto.



David
Colmenares